



Le métropolite Hilarion a présidé la réunion de la Commission de la Conférence interconciliaire sur la théologie et l'enseignement théologique



La 7^e réunion de la Commission de la Conférence interconciliaire sur la théologie et l'enseignement théologique a eu lieu le 26 mars 2019, à l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode. Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président de la Commission, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, chef de l'Institut des Hautes Études, a présidé la réunion.

Ouvrant la séance, le métropolite Hilarion a présenté l'ordre du jour. Ensuite, des rapports sur l'avancement de différents documents, ont été lus.

L'archiprêtre Dimitri Kirianov a lu les amendements au document « Problèmes éthiques autour de la conception et de la naissance de l'homme ». Une discussion a suivi, après laquelle il a été décidé d'envoyer le projet de ce document à la Commission de rédaction.

L'évêque Séraphin de Peterhof a présenté le plan du document « Réflexion orthodoxe sur les causes de l'extrémisme et du terrorisme ». Le métropolite Hilarion a chargé l'évêque Séraphin et le groupe de travail qu'il préside, de présenter une première mouture du document au secrétariat de la Commission pour la session d'automne.

L'archevêque Ambroise de Vereïa a parlé de l'avancement du travail sur le document « La pratique moderne de l'exorcisme ».

La date de la session d'été de la Commission de la Conférence interconciliaire a été fixée au 18 juin 2019.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46508/>